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◯高樋委員長 

 ほかに質疑はありませんか。──高橋委員。 

 

--- 

◯高橋委員 

 冒頭の本部長からの報告事項についてであります。報告の中で、処分についてはお触れにならなかった

んですが、まだ決まっていないと思われますが、今後の対応というか、現時点での見解を求めます。 

 

--- 

◯大橋警務部長 

 先ほど本部長からございましたように、きょう、当該職員を逮捕いたしまして、現在捜査中でございます。

今、事実関係を明らかにしておりまして、その事実に基づきまして厳正に対処し、事実関係に基づきまし

て必要な処分に取り組んでいきたいと考えております。 

 以上でございます。 

 

--- 

◯高橋委員 

 厳正に処分をしてください。 

 それから、昨年４月にこの委員会に所属になって、実際、教育委員会のほうも県警のほうも、さまざま

職員の不祥事はありました。教育委員会のほうでは公金の横領であったり、あるいは県警であれば留置

施設から脱走したとか、あるいは、標識の移設に気づかなかったとか、決して褒められた事案ではなかった

んですが、辛うじてこれは許容できたものではありました。ただ、今回の件だけは、私も同年代の女の子が

おりますし、その子供の心情、あるいは家族の心情を察すると、絶対にこれは許されないことであります。 

 また、単なる一警官の犯罪、不祥事ではなくて、恐らくきょう夜になれば全国的なニュースになろうかと

思います。我が国の警察すべてに対する信頼を失落してしまったというような事案でもありますので、その

責任たるや極めて重いものと十分自覚をしていただきたい。 

 今後、再発防止策の話もあったんですが、まずは、きちっと、上司として、被害者なり被害者の家族に

謝罪をしていただきたいと。真っ先にしてください。それから、被害者の個人情報が漏れるのが一番怖いで

すね。この生徒の将来を考えたときに、こういった傷を負ったと周りの目に見られるのだけは何としても避け

ていただきたいので、そこの対応も含めて、ここはきちっと対処していただきたいと要望して終わります。 

 

--- 

◯寺島警察本部長 

 ただいまの高橋委員の御指摘、重く受けとめます。 

 最後に２点おっしゃったんですが、一つ、再発防止対策とあわせて家族への謝罪ということで、これにつき

ましては、とりあえず早急に、すぐに対応しておりますが、引き続きしかるべくきちんと対応してまいりたいと

思います。 

 もう一点、本人の今後のこともあり、個人情報の取り扱いに十分注意しろという点につきましても、この

本人が中学生ですので、十分に気をつけて、情報の取り扱いその他については十分配慮して対応してま



いりたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 


